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Замороженные яйцеклетки называют революцией в деле ЭКО и лечения
бесплодия, но кое-кто считает данную технологию мыльным пузырем.   Статистика
пока подтверждает правильность второй точки зрения.

Говорят, что голливудская звезда Дженнифер Энистон заморозила яйцеклетки. В
очередной серии своего бесконечного реалити-шоу светская львица Ким Кардашян
провела себе инъекцию гормонов, что является подготовительным этапом к заморозке.
Современные женщины дружно откладывают вопрос рождения детей. К примеру, в 1961
году возраст первого материнства среди британских женщин составлял 24 года, а
сегодня уже 31. Через 10 лет он перевалит за 35, если дело будет идти такими темпами.

Для таких-то вот "поздних мам" специалисты в области ЭКО и создали технологию
использования замороженных яйцеклеток, которые можно хранить долгие годы.
Считается, что с ее помощью женщина гарантирует себе успешное зачатие в более
зрелом возрасте. Теоретически это так. Практически первый ребенок, родившийся в
Великобритании (один из лидеров на рынке замороженных яйцеклеток) посредством
данной технологии, относится к 2002 году. С тех пор во всей многомиллионной стране из
замороженных яйцеклеток родилось 12 (!) детей. Чуть ли не по одному ребенку в год.

Американское сообщество репродуктивной медицины уже отказывается считать данную
технологию экспериментальной и настоятельно рекомендует женщинам замораживать
яйцеклетки  в
молодые годы. В США количество подобных яйцеклеток составляет уже около 15 000, в
Великобритании чуть более 6 500. Это весьма высокодоходный бизнес, так как сам цикл
заморозки (если это только не проводится с онкологическими больными за счет
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государства) оценивается в 5 000 фунтов, а хранение еще в 200 фунтов за год.
Осеменение обойдется дополнительно в 2 000. Интерес клиник к данной технологии
понятен.

Женщинам же она внушает ложное чувство уверенности. Ведь на самом деле
вероятность успешного зачатия с помощью замороженных яйцеклеток весьма невысока.
Те 12 детей, что родились за 10 лет, вряд ли можно назвать триумфальным
показателем.
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